

Fecha <b>16.07.2014</b>	Sección <b>Economía</b>	Página <b>10</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

## **BREVES**

### **Urgen opciones reales de desarrollo: Coparmex**

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) afirmó que sería imposible una solución de fondo al problema migratorio hacia Estados Unidos si las acciones se limitan a programas de seguridad, pues lo que se requiere es ofrecer oportunidades de desarrollo y trabajo digno. El organismo se pronunció por resolver los problemas de pobreza entre la población que migra hacia el vecino país. "Lo que realmente debemos hacer es trabajar para asegurar oportunidades de desarrollo y de trabajo digno, resolver las causas estructurales de la pobreza".

El presidente de la Confederación, Juan Pablo Castañón, señala que deben impulsarse estrategias de desarrollo en las propias regiones de donde salen los migrantes.

En el documento semanal "Señal Coparmex", considera necesario enfocarse en el desarrollo de empresas productivas con oportunidades de negocios e inversión, empleos y opciones reales de desarrollo, mejores ingresos, brindando oportunidades a todas las personas.

